

## Volleyball

# Genève et Lausanne s'affronteront en finale de la Coupe de Suisse

Les deux clubs lémaniques ont franchi l'écueil des demi-finales et se disputeront le trophée pour la première fois au XXIe siècle. Chez les dames, le Viteos NUC défilera Lugano.

Publié: 12.02.2023, 21h02



Les joueurs de Chênois Genève tenteront d'apporter à leur club sa première Coupe de Suisse depuis 2006.

Bastien Gallay

Le bassin lémanique attendait cela depuis bientôt 30 ans: Chênois Genève et le Lausanne Université Club s'affronteront en finale de la Coupe de Suisse masculine pour la première fois depuis 1994. Les deux clubs ont remporté leur demi-finale respective, ce dimanche.

Le LUC a été le premier à valider son ticket en disposant logiquement du Volleyl Papiermühle (17-25, 25-23, 16-25, 22-25), actuel 2e de Ligue Nationale B. En début de soirée, les Genevois ont eu un peu plus de mal pour venir à bout d'Amriswil (23-25, 25-22, 27-29, 25-22, 16-14), au lendemain d'un succès net et sans bavure contre le même adversaire en championnat (3-0).

## Rendez-vous le 25 mars

Vainqueur de la Coupe de Suisse à cinq reprises (la dernière fois en 2015), le LUC disputera sa première finale depuis 2016. Chênois, de son côté, totalise 8 sacres dans la compétition et n'était plus apparu à un tel stade depuis sa victoire en 2006.

Les deux clubs lémaniques se disputeront le trophée le 25 mars, à Winterthour.

Idem chez les dames, où le Viteos NUC a rendez-vous avec Lugano après sa victoire sur le terrain de Cheseaux (25-22, 20-25, 15-25, 17-25). Les Neuchâteloises, championnes de Suisse en titre et actuellement leader, retrouvent la finale après les trois consécutives entre 2018 et 2021. Elles partiront avec les faveurs des pronostics: les deux équipes se sont rencontrées deux fois en championnat cette saison, pour deux succès du NUC.

*BCH*

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

**0 commentaires**

